



**Keine  
Abschiebung!**

**Keine  
Essenskisten!**



**Nicht mit  
uns!**

**29.11. ab 20.30 Uhr**

**Essen: vegan Musik: SuitUp (Ska)**

**Fichte-Haus** Herrenberger Str. 40  
Tübingen

**mit dem Bündnis gegen Abschiebehaff**

# **Soziale Ausgrenzung und Diskriminierung bestimmen den Alltag der Menschen in den Flüchtlings-Unterkünften in Tübingen und Umgebung.**

- **Residenzpflicht:** Verlassen des Landkreises nur mit behördlicher Genehmigung
- **4,5m<sup>2</sup> Wohnfläche in Mehr-Personen-Zimmern**
- **Arbeitsverbot für das erste Jahr**
- **40 Euro Taschengeld pro Monat, das sind 1,30 Euro am Tag**
- **Eingeschränkte medizinische Versorgung**
- **Mangelhafte und diskriminierende Sachleistungen: Essen aus Essenskisten, Kleiderlieferungen und Hygienepakete statt Bargeld**
- **Unsichere Zukunft: Angst vor Abschiebung**

**Deshalb lädt die Aktion Asyl Tübingen jeden Monat zu Essenskistenbuffets ein. Das Essen gibt es gegen Spende. Es stammt aus den Essenskisten der Flüchtlinge. Den Erlös erhalten die Flüchtlinge in Weilheim! Jeder ist willkommen!**

**[essenskisten-weg.de](http://essenskisten-weg.de) | [gegen-abschiebehaff.org](http://gegen-abschiebehaff.org)**

**Refugees living in Tübingen are confronted with social segregation and discrimination:**

- **Residence obligation:** to leave the district official permission needed
- **4.5 sqm in a room shared with others**
- **Working is prohibited the first year**
- **€ 40 pocket money per month, that are 1.30 € a day**
- **Insufficient medical care**
- **Inadequate and discriminating contribution in kind: food in food boxes, hygiene kits and supplies of clothes instead of cash**
- **Uncertain future: fear of deportation**

**After visiting us on Nov 29 at Fichtehaus you'll have your questions answered. You'll know what a food box is and why we want to change the situation. Admission is free. Meal for donation. Dance to ska. Everybody is welcome!**